

Die

Arbeitsgemeinschaft Energie Binningen

verleiht den

Energiepreis Binningen 2021

an

Kathrin und Rémy Frund

Neubadrain 90 in Binningen

Angestossen unter anderem durch eine Infoveranstaltung der Gemeinde Binningen im 2017 und mit fachlicher Unterstützung von Energie Zukunft Schweiz haben die Eigentümer im 2020 / 21 eine Gesamtsanierung des 1955 erbauten Einfamilienhauses realisiert. Vom Keller über die Fassade, Fenster, Türen und Dach wurde praktisch alles saniert. Die alte Ölheizung wurde durch eine Wärmepumpe mit Erdsonde ersetzt. Die dachintegrierte Fotovoltaik-Anlage Sunstyle“ eines Schweizer Herstellers liefert mit 20.9 kWp den Strom für den Haushalt, die Wärme (Heizung und Warmwasser) und die Elektromobilität und ist durch sein interessantes, aber dezentes Design ein echter Hingucker. Ein Batteriespeicher nimmt zudem den überschüssigen Strom auf und gibt ihn zeitversetzt wieder ab. Somit leben die Bewohner CO2-frei und sind so gut wie autark. Hervorragend !

Damit erreicht die Familie Frund das **Netto Null** Ziel bereits 2021 und ist damit Vorbild für die Erreichung der Klimaziele des Pariser Abkommens und für uns alle !

Herzliche Gratulation !

Binningen, den 20. September 2021

Christian Hickel

Andreas Zuberbühler



ARBEITSGEMEINSCHAFT
ENERGIE BINNINGEN

Eine Arbeitsgruppe der Ökogemeinde Binningen